

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Penggunaan Bahasa Gaul di Kalangan pelajar MTs. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri” yang ditulis oleh Eke Nur Aini, Nim 12210183052, program studi Tadris Bahasa Indonesia Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung Pembimbing Dra. Siti Zumrotul Maulida, M.Pd.I.

*Kata kunci: Bahasa Gaul, Penggunaan Bahasa Gaul. Bentuk Bahasa Gaul*

Bahasa gaul merupakan perkembangan dari bahasa slang yang dahulunya sering digunakan pada kalangan preman. Bahasa slang merupakan ragam bahasa tidak resmi atau tidak baku yang sifatnya musiman. Biasanya digunakan dalam kelompok tertentu untuk berkomunikasi secara internal yang memiliki tujuan agar kelompok lain tidak mengerti. Penelitian ini penting karena dengan ini dapat diketahui seberapa besar bahasa gaul yang digunakan serta menyadarkan bahwa bahasa gaul sebaiknya tidak digunakan untuk berkomunikasi oleh siswa terutama pada lingkungan sekolah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan bahasa gaul di kalangan pelajar MTs. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri, serta untuk mengetahui bentuk-bentuk bahasa gaul yang digunakan oleh pelajar khususnya di kalangan pelajar MTs. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri. Informasi yang didapatkan peneliti ketika wawancara dan observasi adalah bagaimana ragam bahasa gaul yang dituturkan para pelajar, karena bahasa gaul dianggap suatu gaya bahasa dalam perubahan jaman pada saat ini dan terus bertambah dengan seiring berjalannya waktu yang dilakukan di lingkungan tertentu dan kelompok tertentu.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Penelitian kualitatif pada dasarnya menggunakan cara penafsiran untuk menyajikan data yang berupa deskripsi. Penelitian kualitatif merupakan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa tulisan atau ucapan dan perilaku orang-orang yang diamati. Metode yang dilakukan dalam penelitian ini deskriptif dengan menggunakan data analisis kualitatif dengan teknik menangkap fakta yang jelas tentang gejala-gejala yang ada pada suatu objek yang ada dan tanpa manipulasi. Instrumen pada penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Dengan wawancara dan observasi langsung kepada siswa dan observasi pada grup *WhatsApp* dan kemudian pengumpulan data. Setelah data yang berhubungan dengan ragam bahasa gaul didapatkan maka peneliti mencatat dan mengumpulkan data yang berkaitan dengan penelitian.

Hasil dari penelitian ini berupa kalimat-kalimat percakapan yang dilakukan oleh pelajar MTs. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri di lingkungan sekolah ataupun di media sosial yaitu grup *Whatsapp*. kemudian dipilah dan dipilih kata yang termasuk dalam bahasa gaul pada kalimat tersebut. Kosa kata bahasa gaul yang peneliti dapat dari penelitian ini berjumlah 33 kosa kata bahasa gaul yang kemudian dibedakan menjadi enam bentuk bahasa gaul yaitu, kata ganti orang, serapan, akronim, singkatan, inversi, dan kreatif. Bahasa gaul yang siswa ketahui lebih banyak bersumber dari media sosial dan mendengarkan dari percakapan yang dilakukan oleh orang disekitar. Kebiasaan siswa dalam menggunakan bahasa gaul akan terus berkembang dan terus ada pembaruan dengan seiring berjalannya waktu dan perkembangan zaman khususnya pada pelajar MTs. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri.

## ABSTRACT

The thesis entitled *“Use Slang among Student Islamic Junior High School of Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri”* that was written by Eke Nur Aini, Register Number 12210183052, Departement of Indonesian Language Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, State Islamic University of Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Advisor: Dra. Siti Zumrotul Maulida, M.Pd.I

Keywords: Slang, Use of Slang, Forms of Slang

Slang is a development of slang which was previously used among thugs. Slang is a variety of informal or non-standard language that is seasonal. Usually used in certain groups to communicate internally with the aim that other groups do not understand. This research is important because with this it can be seen how much slang is used and makes students aware that slang should not be used to communicate, especially in the school environment. This study aims to determine the use of slang among MTs students. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri, as well as to find out the forms of slang used by students, especially among MTs students. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri. The information obtained by researchers during interviews and observations is how the variety of slang spoken by students, because slang is considered a style of language in changing times at this time and continues to increase over time in certain environments and certain groups.

This research is a qualitative descriptive research. Qualitative research basically uses interpretation to present data in the form of descriptions. Qualitative research is a research procedure that produces descriptive data in the form of writing or speech and the behavior of the people observed. The method used in this study is descriptive using qualitative analysis data with techniques for capturing clear facts about the symptoms that exist in an existing object and without manipulation. Instruments in this study were interviews, observation, and documentation. With interviews and direct observation of students and observations on the WhatsApp group and then data collection. After the data related to the variety of slang is obtained, the researcher records and collects data related to the research.

The results of this study are in the form of conversational sentences carried out by MTs. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri students in the school environment or on social media, namely the Whatsapp group. then sorted and selected words that are included in the slang in the sentence. The slang vocabulary that the researcher obtained from this study totaled 33 slang vocabulary which were then divided into six forms of slang, namely, personal pronouns, loanwords, acronyms, abbreviations, inversions, and creatives. The slang that students know more comes from social media and listens to conversations conducted by people around them. The habit of students in using slang will continue to grow and there will continue to be updates over time and the times, especially for MTs students. Sunan Kalijogo Kranding Mojo Kediri.

## ملخص

البحث العلمي بالموضوع "استخدام اللغة العامية بين طلاب المدرسة المتوسطة الإسلامية سونان كاليجوغو كراندننج موجو كاديري" قد كتبه إيكي نور عيني، رقم القيد ١٨٣٠٥٢٠١٢٢١٠، قسم تعليم اللغة الإندونيسية، كلية التربية والعلوم التعليمية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، المشرفة: سيتي زمرة الموليدا الماجستير.

### الكلمات المفتاحية: العامية، استخدام العامية، أشكال العامية.

العامية هي تطوير اللغة العامية التي كانت تستخدم سابقًا بين البلطجية. العامية هي مجموعة متنوعة من اللغات غير الرسمية أو غير القياسية التي تعتبر موسمية. تُستخدم عادةً في مجموعات معينة للتواصل داخليًا بهدف لا تفهمه المجموعات الأخرى. هذا البحثهم لأنه من خلال هذا يمكن رؤية مقدار اللغة العامية المستخدمة وتجعل الطلاب يدركون أنه لا ينبغي استخدام اللغة العامية للتواصل، خاصة في البيئة المدرسية. يهدف هذا البحث إلى معرفة استخدام اللغة العامية بين طلاب المدرسة المتوسطة الإسلامية سونان كاليجوغو كراندننج موجو كاديري، وكذلك معرفة أشكال العامية المستخدمة من قبل الطلاب، وخاصة بين طلاب تلك المدرسة. المعلومات التي حصلت عليها الباحثة أثناء المقابلات والملاحظات هي كيف تنوع اللغة العامية التي يتحدث بها الطلاب، لأن العامية تعتبر أسلوبًا للغة في أوقات متغيرة في هذا الوقت وتستمر في الزيادة بمرور الوقت في بيئات ومجموعات معينة.

هذا البحث هو بحث وصفي نوعي. يستخدم البحث النوعي أساسًا التفسير لتقديم البيانات في شكل الأوصاف. البحث النوعي هو إجراء بحث ينتج بيانات وصفية في شكل كتابة أو كلام وسلوك الأشخاص الذين تمت ملاحظتهم. الطريقة المستخدمة في هذا البحث وصفية باستخدام بيانات التحليل النوعي مع تقنيات الالتقاط حقائق واضحة حول الأعراض الموجودة في كائن موجود وبدون معالجة. كانت الأدوات في هذا البحث هي المقابلات والملاحظة والتوثيق. مع المقابلات والمراقبة المباشرة للطلاب والملاحظات على مجموعة واتساف ومن ثم جمع البيانات. بعد الحصول على البيانات المتعلقة بتنوع اللغة العامية، تقوم الباحثة بتسجيل وجمع البيانات المتعلقة بالبحث.

جاءت نتائج هذا البحث في شكل جمل محادثة نفذتها طلاب المدرسة المتوسطة الإسلامية سونان كاليجوغو كراندننج موجو كاديري في البيئة المدرسية أو على وسائل التواصل الاجتماعي، وهي مجموعة واتساف. ثم فرز واختيار الكلمات التي تم تضمينها في العامية في الجملة. بلغ مجموع المفردات العامية التي حصلت عليها الباحثة من هذا البحث 33 مفردات عامية تم تقسيمها بعد ذلك إلى ستة أشكال من العامية، وهي الضمائر الشخصية، والكلمات المستعارة، والنحت، والاختصارات، والانعكاسات، والتصميمات. تأتي اللغة العامية التي يعرفها الطلاب أكثر من وسائل التواصل الاجتماعي وتستمع إلى المحادثات التي يجريها الأشخاص من حولهم. ستستمر عادة الطلاب في استخدام اللغة العامية في النمو وستستمر التحديثات بمرور الوقت والأوقات، خاصة لطلاب المدرسة المتوسطة الإسلامية. سونان كاليجوغو كراندننج موجو كاديري.

